



04. MÄRZ 2010 Grossefehn - Positionen

Umfang und Kosten von Straßensanierungen

Anfrage zur Ratsitzung am 18. März 2010

Nach dem harten Winter kommen die Sünden der letzten Jahre schonungslos an das Tageslicht: Fehlende bzw. mangelhafte Unterhaltung führen zu gravierenden Straßenschäden. Beeinträchtigt wird nicht nur die Verkehrssicherheit, sondern auch die wirtschaftliche Entwicklung: denn eine moderne, mobile und wachsende Wirtschaft braucht eine belastbare Verkehrsinfrastruktur!

Ich frage daher den Bürgermeister der Gemeinde Grossefehn:

1. Wie hoch sind die Schäden an den Straßen, die in der Gemeinde Grossefehn liegen?
2. Wie hoch ist der Anteil an gemeindeeigenen Straßen?
3. Wann werden sie repariert?
4. Ist eine Grundsanie rung der in die Jahre gekommenen Straßen – wie beispielsweise den Postweg – beabsichtigt?
5. Wer bezahlt die Reparatur bzw. Sanierung der Straßenschäden?

[Beitrag drucken](#)

[Beitrag versenden](#)

[Als PDF speichern](#)

[Freunden empfehlen](#)

Suchen?

[STARTSEITE](#) [IMPRESSUM & HAFTUNGS AUSSCHLUSS](#) [KONTAKT](#) [SUCHE](#)

Powered by [Joomla!](#). Template erstellt 2009 von [Vadim Reimer](#). Gültiges [XHTML](#) und [CSS](#). Optimiert für [Mozilla Firefox](#).